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虽然合肥没有成为傅博的“福地”，

但输球后，他的表情还是很镇定。

U22国足本场比赛的首发阵容终

于在赛前揭开谜底，除了在两个位置进

行了调整外，傅博并没有进行大规模轮

换。谈到这场比赛，傅博首先说了阵容

的调整：“我们左后卫和边前卫的位置

做出了调整，希望高强度的比赛锻炼一

下新人，为未来的人才储备。”

之后，傅博表示,“场地对我们的打

法有一些限制，我们让球员适应以后坚

持地面配合，场地让球员的失误多了一

些。韩国队这场准备更充分一些，他们

放弃了以往的主动逼抢，比较忌惮我们

的这种配合，我们给他们后场很大的压

力，这是我们要坚持的。”

对于之前韩国主帅抱怨中国队的

动作过大的问题，傅博回应说：“足球比

赛身体接触是很正常的对抗，韩国队的

特点是逼抢凶狠，是我们一直学习的。

至于对方教练说到裁判，那是他的一种

看法。其实韩国队的主动犯规比我们

更多一点，我跟队员在强调你的技术更

胜过对方，如果让对方踢不到你，这会

到一个更高的层次上，计较你踢到我我

踢到你，这对比赛来说是没有意义的。”
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““韩韩””风吹不冷风吹不冷
中国心中国心

昨 晚 19:35，中 国
U22 国家队同韩国U22
国家队，在合肥奥体中心
展开第二场友谊赛。最
终，凭借郑锡华的头球破
门，韩国队1:0小胜中国
队。既不是周末，又寒风
刺骨，但“国字号”级别的
赛事，还是吸引了 9000
多名观众现场为中国队
加油。这其中，当然也包
括由本报赠送30张球票，
从而到现场观战的“星报
球迷助威团”。

本版稿件由 记者 江锐 张华玮/文

李超钰/图

记者大概于18点半左右抵达金寨路

同习友路交口处，该路段有3名交警在指

挥交通。顺着习友路向西，又有好几名交

警，指挥前往奥体中心看球的球迷，将车辆

停在绿轴中心地下停车场。

跟随大队人马，记者从奥体中心北门

入口进场。第一道检票门，记者佩戴证件

顺利通过。紧接着是安检门，“有没有打火

机？”“把包打开看一下。”即便是佩戴了记

者证，这里的安检也丝毫没有放松。

就在记者通过安检门的一分钟内，隔壁

几个安检门已经接连“搜查”出好几个打火机。

交警出马 安检挺严

记者进入看台时，已经超过19点，目测

现场只有两三千名球迷。“这下丑大了，在

武汉球迷那么多，这次人也太少了！”有同

行在担心。“没办法，天气这么冷，又不是周

末，来的人肯定不多。”另一位同行分析道。

但记者在进场前，从奥体中心门口的

“黄牛”口中了解到，他们手上的球票销售

情况还不错。果然，19点25分左右，东西

区看台的人明显增多。“中国队加油！安

徽籍刘洋加油！”、“我们永远在一起！”、“踢

进奥运会！”各式励志标语挂在看台四周。

整场比赛期间，你都能听到振奋人心

的鼓掌声。21点后，寒风渐起，感觉更冷

了。但即便是在82分钟，被对手进球后，

球迷依然把掌声留给了中国队。

球迷热情 不畏寒风

在记者席的上方，大概围有几百名学

生球迷。在整个比赛期间，他们都一直喊

着各式各样的口号，很有创意。

本场比赛主裁石祯禄，一旦对他的判罚有

意见，球迷就会高喊“换老石！”看中国队久攻

不下，球迷们都盼望韩国队能有失误，于是便

听到“漏一个，思密达！”对中国球员不满意，他

们则会喊“吃切糕！吃切糕！”

虽然中国队最后输掉了比赛，但大多

数球迷表示这支国家队踢得不错，希望继

续坚持，取得更好成绩。星报球迷助威团

的一位资深球迷这样说道：“这支队伍很有

拼劲，虽然身高不高，但地面配合还不错，

有想法，其实，本场比赛我们更有优势。输

赢乃兵家常事，无需计较。”

创意口号 满意过程

中韩主帅赛后再打“口水仗”
上一场在武汉，U22 国足凭借点球

“绝杀”韩国队，当时韩国主教练郑正容就

明显不服气。这次，该轮到中国主教练傅

博了。赛后，输了球的傅博直言中国队的

打法让韩国队忌惮，并在回应韩国主帅说

中国动作大时，表示韩国队的犯规更多。

本场比赛，急于赢球的郑正容一直

站在场边不停的喊叫，比赛中他对于裁

判的判罚两次提出质疑，尤其是下半场

时险些和裁判发生口角。谈到裁判的

判罚，郑正容表示：“比赛是22个队员

在踢的，裁判不能决定比赛的结果。上

一场比赛的判罚点球，我并不是特别的

满意，我这一场也担心裁判方面出现问

题。中场休息时我找到裁判是因为看

到中国球员动作比较大，裁判却没有判

罚，我担心这样下去的话，我们的球员

可能会受伤，所以我找到裁判去谈一下

我的想法。”

不过，对于比赛结果，郑正容坦言

“很满意。我想感谢我的球员，他们今

天发挥的比较好。”

告别会场时，心情愉悦的郑正容不

忘用中文说了一句“谢谢”。

郑正容直言：中国球员动作大

傅博回击：论犯规韩国更多


